

# EL SERPIS

## PERIÓDICO DE LA MAÑANA

Pago anticipado.  
 Alcoy: un mes 1000 pesetas.—Trimestre 3000.—Semestre 6000.—Año 12000.  
 Ultramar 8 id.—Renta anualmente y renta a la administración.  
 Números sueltos 10 cuartillos.

Pago anticipado.  
 Se suscribe en Alcoy, en la Administración calle del Mercado, 11 y 13 impreso y donde se dirigirá toda la correspondencia.  
 Números a trabados, 25 céntimos.

ANO VI. REDACCION: Calle del Mercado, 11 y 13, entr. suelo. ALCOY, JUEVES 6 DE DICIEMBRE DE 1883. ADMINISTRACION: Calle del Mercado, 11 y 13, entresuelo. NÚM. 1749

### BANCO VITALICIO

DE CATALUÑA  
 COMPANIA GENERAL DE SEGUROS SOBRE LA VIDA  
 calle de San Honorato, esquina a la plaza de S. Jaime.

Barcelona, 10.000.000 de pesetas

Las operaciones a que se dedica este banco son los seguros sobre la vida en sus formas vasta es. En el mundo se practican las mejores y más importantes Compañías de Inglaterra, Alemania, Francia y otros países, donde el seguro es completamente popular y aceptado universalmente por todas las clases sociales.

Creación de capitales para después de la muerte del socio, o para después de un plazo dado, o juntamente para después de la muerte y del plazo, o que solo han de cobrarse si ocurre la muerte dentro de un período determinado, etc., etc.

Constituye también rentas vitalicias a favor de una ó más personas, que empiezan a cobrarse inmediatamente, ó bien después de transcurridos algunos años y se paga durante toda la vida, ó solamente durante un cierto período de tiempo.

Un padre de familia de 30 años de edad que quiera legar por medio del Banco 5.000 pesetas a su esposa ó hijos, a cualquiera, solo deberá entregar a la Compañía 124 pesetas y media cada año mientras viva. Hace poco que el Banco pagó 2.000 duros a la viuda de un socio, del cual no había recibido sino 66 duros por la primera anualidad.

Un joven de 25 años que quiera disfrutar cuando llegue a la edad de 50 una renta de 10 reales diarios mientras viva, podrá obtenerla pagando a la Compañía durante 25 años, una prima anual de 247 pesetas y 10 céntimos.

Si un hijo de 39 años quiere amparar a su anciana madre de 60 para el caso que él muriese primero que ella, podrá constituirle una renta de 4 reales diarios, que los cobrará la madre durante toda su vida desde el día en que falleciere su hijo, en regando solamente a la Compañía cada año 42 pesetas y 52 céntimos.

Las primas que hemos indicado no han de pagarse siempre durante toda la vida, sino que, según los casos, van reduciéndose ó se extinguen.

El subdelegado en esta ciudad, D. José Blanquer, el cual tiene su domicilio en el Colégio de la Concepción, en la del Españolito, y Agente D. Carlos Pérez, Médico reconocido D. Leopoldo Soler.

### MARTINEZ GORRIBO

Se ha trasladado a la Calle del Vall 17.

### Revista agrícola.

El «Times» de Londres en telegrama de Madrid, llama la atención entre otros puntos favorables a España no solo sobre la buena cosecha que hemos sido favorecidos este año, sino también sobre las condiciones excepcionalmente satisfactorias en que se ha verificado la siembra.

Las lluvias de los primeros días de Noviembre, aunque no muy abundantes, prepararon bien la tierra para la siembra, que se hizo en la generalidad en buenas condiciones: ahora se espera que vuelva a llover y entonces estarán satisfechos los labradores.

En algunos terrenos han nacido los trigos y cebadas y presentan los campos buen aspecto en la

general, pues si bien en algunas regiones la falta de agua se deja ya sentir, no es todavía motivo de temores y zozobras porque las faenas agrícolas se realizan bien y con actividad.

La cosecha de aceite en Andalucía y la Mancha, sino es superior, es bastante para que no estén disgustados los agricultores. En donde se presenta escasa es en Valencia, y como el año pasado fue abundante, resulta que los precios tienen que resentirse, cotizándose bajo el aceite, lo cual es un mal para el cosechero que obtiene muy escasos productos.

La ganadería en muy buen estado, pues los pastos no escasean gracias a las últimas lluvias, y si se reproducen como es de esperar en breve plazo, se podrá asegurar que será un buen año para el ganado.

La vendimia terminó, dejando muy satisfechos a los viticultores, no solo por la abundancia, sino por la buena calidad de los nuevos mostos.

Las últimas lluvias contribuyeron también a aumentar la cantidad y la calidad del fruto.

Los que se dedican a la plantación de viñas

nuevas, lo están verificando en muy buenas condiciones, por las lluvias que han preparado perfectamente el terreno.

A pesar de lo abundante de la cosecha, el precio de los vinos no descienden lo cual tiene retraídos a los compradores que esperan la baja; y por esta actitud se observa paralización en los negocios, y no extraña esa baja que se nota en la exportación para Francia que tendrá necesariamente que animarse, puesto que la cosecha de aquella nación ha dejado bastante que desear a causa de la filoxera, que ha extendido su dominio a unas setenta mil hectáreas y por consiguiente tienen precisión de acudir a otros mercados para suplir la falta en la producción; mas no por ello entendemos que deben exagerarse los precios, pues que esto obligaría a acudir a otros mercados con gran daño de España.

Los precios de los trigos continúan sostenidos en Andalucía y Cataluña; tendencias a la baja en la Mancha y Extremadura, y estacionadas en Castilla.

Los mercados mas principales de granos muy surtidos, vendiéndose en Valladolid a 40 reales; en los almacenes generales medio los 94 litros.

El buen trigo de sementeras se vende a 50 reales. En Sevilla los trigos fuertes se venden de 46 a 48 reales fanega; los pentones de 45 a 48; mercilla de 41 a 43; candeales de 48 a 50; fronceo, de 36 a 39; jaza de 42 a 43 reales.

En Medina del Campo los mercados muy abundantes, vendiéndose el trigo de 40 a 41 reales, el blanco y de 40 a 41 y 1/2 el rojo.

En la Mancha en sus principales mercados, el precio del trigo es el de 25 pesetas el hectolitro, 15 el centeno, y 10 la cebada.

En Extremadura el trigo se sostiene a 18 pesetas el hectolitro, la cebada a 8; las baas a 11 y los garbanzos a 45.

El mercado de vinos poco animado por lo general y los precios sostenidos y con tendencia al alza en la generalidad de los puntos productores: en la Rioja, el precio del vino nuevo es de 13 reales cántaro, y el añejo a 15, siendo bastantes las existencias y pocas las demandas.

En Valdepeñas se han hecho algunas ventas de vinos nuevos a los precios de 17 y 17 y 1/2 reales arroba.

R. F.

### Crepúsculo vespertino.

Desde hace dos ó tres días los crepúsculos matutinos y vespertinos, este último con especialidad, deben ser la desesperación de los pintores. Aquellas tintas, imposibles de aprisionar en la paleta; aquellos tonos nunca con éxito trasladados al lienzo; la luz descomponiéndose en franjas de brillantes colores, y los objetos de la tierra iluminados de una manera fantástica: he aquí lo que los madrileños tienen ocasión de observar durante los momentos que preceden a la noche y siguen al día.

Algunos han supuesto la existencia de un aurora boreal; pero la ciencia ha pronunciado sobre esto su decisión, haciendo observar que en la situación de los resplandores, en su forma, duración y variaciones permiten confundir el fenómeno crepuscular con las citadas auroras. La atmósfera cargada de vapores acuosos condensados; la reflexión y refracción de la luz en sus capas superiores; un efecto de óptica, hermosísimo, brillante: esto es lo único que queda del fenómeno que tanto llama la atención.

Pero desde el momento en que la ciencia ha declarado que la extraña luz del crepúsculo nada supone ni significa, la superstición y la ignorancia han tomado la palabra para deducir del fenómeno las más extrañas consecuencias.

La primera idea fué de un incendio: hombre hubo que se apresuró a vestir su uniforme y prestó oído para escuchar la indicación de las campanas. Pero estas no sonaron y los bomberos comprendieron que para apagar aquellos fuegos no bastaban las bocas de riego de la tierra ni las mangas de la industria humana.

Después se recordó que el ayuntamiento preparaba una gran fiesta para anoche, y hubo quien sospechó que habrían querido obsequiar a los madrileños con una exhibición gratuita de bengalas. Pero aquella luz era demasiado permanente y demasiado roja.

—¡Sangre del pueblo! pensaría algún demagogó.

E impulsado por el odio a los municipios y a los magnates, se encerraría después en la taberna para buscar oír a sus rencores.

Poco después la noche cerraba y la oscuridad se combatía en nuestro planeta con el gas, el petróleo y la electricidad. Pero el efecto causado en los ánimos por lo extraño del crepúsculo no es

vejestorio se empeñó en no dejar viuda a la marquesa, hay medios seguros y nada comprometidos de enviarle a reunirse con sus antepasados.

Dos millones es un bonito capital, añadió el marqués; pero no es la opulencia que yo ambiciono, esa opulencia grandiosa y casi ilimitada que me permite satisfacer todas mis pasiones, deseos y caprichos, y deslumbrar a París con un fausto inusitado. Ese fantástico sueño, esas espléndidas ilusiones, pueden realizarse con ayuda de Olimpia. El conde y la condesa de Rahon, casados desde hace catorce años, no han tenido hijos todavía, ni los tendrán Olimpia es su más próxima parienta y su única heredera de modo que los inmensos bienes que ellos poseen llegarán a ser míos después de su muerte. El conde es de naturaleza débil y enfermiza, y la condesa no sobrevivirá largo tiempo a la pérdida de su amado esposo. Una vez casado yo con Olimpia, la herencia no se hará esperar. Ahí las cosas para volverse a uno el juicio!

Saint-Maxent había apagado la luz al acostarse; reinaban en su cuarto las mas profundas tinieblas, y, sin embargo, creó ver cascadas de oro que se precipitaban en torbellinos con armoniosos estrepitos y que iluminaban la oscuridad con sus brillantes fulgores. Apoderose de él un verdadero delirio, y llegó a imaginar que saltaba

VI

Estrategia

Aquella noche, el marqués no pudo pegar los ojos, pues vinieron a visitar su espíritu ideas de ambición y de riqueza que alejaron de sus párpados el sueño hasta que ya amanecía.

—Cuanto mas reflexione, pensaba, tanto mas me convenzo de que mi buena suerte me envía una ocasión única de asegurar mi porvenir sobre sólidas bases y de volver a mi antigua vida. La fortuna está al alcance de mi mano; para agarrarla bastará tener habilidad y osadía, y la tendré.

La marquesa de Chavigny posee dos millones; está dispuesta a amarme, ó, por mejor decir, me ama ya sin saberlo, y el día que yo quiera me pertenecerá en cuerpo y alma... Verdad es que Olimpia está casada; pero su marido puede morir de un día a otro, y, además, si ese incómodo

Paréceme que es un tuno muy largo que desde hace tiempo engaña aquí a todo el mundo, lo cual, por otra parte, no es muy difícil. ¡Figúrate que estos bobalicones creen en la virtud!

—¡Conque el señor marqués! participa de mi opinión? exclamó Lázaro, cuyos ojos brillaron de júbilo. ¡Qué honor tan grande para mí! Ahora apostaría mi cabeza a contra cien libras a que no me he engañado... y las apostaría con la seguridad de no perder.

—Hé aquí la consigna, repuso Saint-Maxent. Atención.

—Soy todo oídos.

—Espía al mayordomo sin que él lo note; honra le pierdas de vista; si vele, en fin, a todas parades, lo mismo dentro que fuera del castillo. No sea creé que te cueste mucho trabajo. Ese bellaco se ree sin duda muy astuto porque engaña a como chinos a los inocentes lugareños que le rodean, pero al lado de un parisense como tú, práctico en el mundo, debe ser un niño de teta. Necesito saber a qué atenieme acerca de ese hombre, y es preciso que antes de una semana le hayas calado. Espero que desempeñarás a mi gusto esta misión que ves de toda confianza.

—Descuide el señor marqués; se harán las cosas en regla, y en menos de una semana me comprometo a darle cuantos informes pueda desear.

había perdido, ni podía perdarse en algún tiempo. Es seguro que anoche se atribuirían á influencias del cielo las cosas más insignificantes de la tierra, y que no habría muerte natural, herida en riña, robo sufrido, disgusto doméstico, escándalo público, quiebra de amistad ó timo realizado que no se atribuyera al crepúsculo vespertino.

Porque sabido es por la ciencia popular, que estos fenómenos traen siempre cola, y cola desagrable.

Sin duda muchísimos madrileños, al recibir en la mañana de hoy la visita del casero, no habrán podido menos de arrugar contra el recibo de inquilinato y arrojarlo al suelo exclamando.

—¡Me lo temía!... ¡El crepúsculo de ayer tenía que ser nuncio de desventuras.

(De El Diz.)

## Revista de Madrid.

### De nuestro servicio particular.

Francia profesa la manía de las estatuas. La tienen Thiers y Lamartine y con el tiempo es posible que lleguen á alcanzarla Tony Revillon y Rocheford.

No justifican nuestros vecinos el prurito de levantar monumentos con las excelencias del mérito; para ellos basta que la fama esté cimentada en el afán de la notoriedad.

Aun así y todo cuando hacen justicia á la virtud, al patriotismo ó al talento, nos llevan la indiscutible ventaja de no dejar en el olvido el nombre de un héroe, de un mártir ó de un genio.

Aunque tarde, nosotros hemos comprendido algo de esto y hace tres días hemos honrado la memoria de una gran reina, que fué también un gran corazón, y no pasará mucho tiempo sin que hagamos otro tanto con el nombre de un gran navegante, que fué así mismola providencia de nuestro pueblo.

Isabel la Católica que llena una de las páginas más gloriosas de nuestra historia, cuanta ya en a capital de España con un monumento digno de su alta preza y de sus hechos.

El alcalde que concibió la idea de realizar esta obra, debía haber vivido (administrativamente hablando) algunos años más, con objeto de erigir algunas otras estatuas que faltan en Madrid.

Porque sin caer en la manía de los franceses falta aun mucho que hacer en este sentido.

La semana puede decirse que ha estado dedicada al príncipe Federico Guillermo.

Recepciones, bailes, banquetes, visitas al museo de pinturas, excursión á Toledo, cacería en el Prado, visita de cuarteles, soirée municipal, inauguración de la estatua de Isabel la Católica, función en el teatro de la ópera... ¡qué se yo! es preciso mejor memoria

que la mía para no olvidar nada tratándose de estas cosas.

Sin embargo, en mi cartera hay algunas notas curiosas que quiero reproducir en esta revista ya que no me es dado hacer la crónica de los festejos que acabo de señalar.

Por ejemplo, en la visita á los cuarteles el futuro emperador se fijó en un detalle del equipo del soldado, que aerodita su perspicaz instinto; al príncipe le llamaron la atención las alpargatas de marcha.

Es preciso no haber salido con poses más allá del parque de Madrid, para ignorar todo el tormento de andar algunas leguas con zapatos de cuero.

El inventor de las alpargatas prestó un verdadero servicio á la humanidad andariega; pero su obra indiscutiblemente útil quedó, como suelo decirse, encerrada entre cuatro paredes.

El cazador, el soldado, el peaton, los turistas modestos, el viajero que goza recorriendo á pié gran des extensiones, se conciben con otro calzado que la cómoda y modesta alpargata?

Teniendo como tiene algo de la sandalia y de babucha, no solo es más barata que ellas, sino que las aventaja en solidez y comodidad.

Un ejército calzado con botas de charol brillará más, pero otro calzado con alpargatas llegará más pronto.

El beneficio incalculable que el inventor de la alpargata hizo al que tiene necesidad de usarla, está dicho con no acordarse nadie de su nombre.

Colon, Souvage, Vaucanson, son testigos de esta verdad cierta. Sirvieron á la humanidad, se sacrificaron por ella y por la causa civilizadora del progreso y murieron, sin embargo, en el olvido y la pobreza.

¿Quién sabe el nombre del inventor de la alpargata?

¿Qué ageno estaba este autor anónimo que su obra llamaría un día la atención del monarca más poderoso de la tierra!

Otro detalle del príncipe que ha pasado casi inadvertido para la generalidad, es el de los aplausos del teatro de la ópera.

El sábado último, el público del Paraiso, justamente indignado por la subida de precios con que la empresa había recargado las localidades, mostróse más intransigente que de costumbre y á la simpática «donna» señora Gargano la asiseó sin piedad en el primer acto.

El resultado de este rigorosísimo acuerdo fué que en el acto segundo la «diva» se presentó tan emocionada, que no pudo contener sus lágrimas delante del público y apenas abandonó la escena se vió acometida de un síncope.

La artista no pudo seguir cantando la obra por cuya razón tuvo que sustituirla señora Gini.

Al finalizar «Los Hugonotes» el príncipe saludó á la concurrencia y en aquel instante inició un

largo aplauso para los artistas, que el público tuvo el buen gusto de no negarles.

Sin duda alguien dijo al huésped imperial, que los cantantes habían sido víctimas propiciatorias del Sr. Rovira y quiso redimirlos.

¡Dios se lo premie!

Anoche tuvo lugar la recepción del Ayuntamiento.

La fiesta fué brillante, sin que yo use este adjetivo por costumbre ó por salir del paso.

El salón bien; el buffet bien, los concejales bien; hasta Moreno Elorza parecía menos regidor perpétuo.

Justo Leal.

Madrid 4 Diciembre 1885.

## Noticias é intereses

### locales y regionales

Anuncian de Gandia que el próximo Enero se abrirá al servicio público la segunda sección del ferrocarril desde dicha ciudad á Dénia.

El puente sobre el Serpis avanza rápidamente á su terminación, estando ya poniéndose la coronación á las pilas centrales, es decir, casi terminada la obra de fábrica.

Los bastidoras de hierro están construyéndose en Inglaterra, y apenas lleguen, se montarán y podrán pasar los trenes en breve plazo.

Hace pocos días publicó nuestro colega «El Globo» un artículo titulado «El secreto á voces», sobre política internacional, cuyo artículo ha sido atribuido al Sr. Castelar, con lo que es escusado decir la manera magistral como está escrito, habiendo llamado la atención de la prensa extranjera hasta el punto de que se han ocupado del mismo, entre otros periódicos más ó menos importantes, «Le Journal des Debats», «Le Temps» y «L'Opinion» de Paris, y «La Gironde», de Burdeos.

Pues bien, dicho artículo ha sido escrito, por nuestro paisano y estimado amigo D. Antonio Aura Boronat, á quien enviamos nuestra sincera felicitación por este nuevo triunfo.

El Sr. Inspector de primera enseñanza está terminando su visita á los pueblos que debían ser objeto de ésta.

Por primera vez se celebrará este año, desde el día 15 al 23 del corriente, gran feria en la importante villa de Monóvar, que se verá amenizada con músicas y otros festejos que dispondrá aquel ayuntamiento. La feria se colocará en las plazas de la Malva, de Mollana y de la Constitución, y se ha dispuesto además celebrar exposición de caballerías en la plaza del Ex-convento.

Ha terminado la fundición de la campana mayor para la torre de la colegiata de Gandia. El domingo debió bendecirse con gran solemnidad

juntamente con otras destinadas, una á la misma torre, otra á la ermita de San Marcos, y otra á la de Santa Ana. Al efecto se ha construido en la plaza Mayor, donde se ha celebrado la ceremonia, un extenso tablero capaz de contener al clero, ayuntamiento, padrinos, autoridades invitadas y demas.

Estas campanas se inaugurarán en el vuelo general que tendrá lugar el viernes próximo á mediodía.

Por R. O. de 26 del mes próximo pasado, ha sido nombrado Ayudante de Campo del señor General Gobernador Militar de Cartagena y provincia de Murcia, el Comandante del Regimiento Infantería San Fernando, D. Leopoldo San Martín y Gil.

Por otra del 24 del citado mes, se concede al soldado licenciado José Perles Soliberes, que reside en Tárben, la pensión vitalicia de 7,50 pesetas mensuales por una cruz del mérito militar, abonable desde 1.º de Noviembre de 1880.

En la madrugada del domingo se declaró un incendio en una casa de campo de la partida de Babel del término de Alicante, que hubiera tomado serias proporciones, á no haber apresuradamente acudido para sofocarlo el alcalde de dicha partida auxiliado de dos serenos y algunos vecinos.

Asimismo quedó reducido á cenizas un carro, y sufrido perjuicios de alguna consideración el techo de la casa.

Segun vemos en nuestro estimado colega «El Comercio Andaluz», de Sevilla, que tan preferente atención dedica á los asuntos industriales y mercantiles, su director y distinguido amigo nuestro D. José Rios y Pablos ha ido á Barcelona y se propone visitar algunos otros centros industriales de la Península. Mucho celebraremos que entre las poblaciones que visite el Sr. Rios se encuentre Alcoy, donde cuenta con muchas simpatías.

Han sido aprobados las subastas de leñas bajas correspondientes á los montes de Salem y Ayelo de Malferit.

En esta misma semana regresará probablemente á Valencia el Sr. D. Enrique de Villarroja, que actualmente se encuentra en Villena.

Tomamos de nuestro colega «El Universo», de Valencia:

«Volvemos á denunciar los abusos que se cometen por los empleados de la estación férrea de Játiva.

No solo los labradores de esta ciudad son los perjudicados, le son los forasteros y hasta le muertos, como pudo observarse días pasados con un cadáver que llevaban á enterrar y que tuv

—Mucho me complace ese noble ardor que demuestras, repuso Saint-Maixent sonriendo. Eres un hombre diestro y este pronóstico un dichoso porvenir. Algun día llegarás á ser mayordomo de uno de los más ricos señores de Francia;...

—Si para eso hubiese de abandonar el servicio del señor marqués, lo rehusaría, exclamó Lázaro lleno de convicción.

—¿De veras?

—¡A fé de quien soy! ¡que me ahorquen si miento!

—¿Conque tanto me quieres, bergante?

—Mas que á las niñas de mis ojos. A Simona Raymond se lo decía la noche misma en que abandoné á Paris para venir á reunirme con el señor marqués en la Auvernia.

Y, sin embargo, te pago bastante mal algunas veces. Si no es infiel mi memoria, te debo más de un año de salario....

—Ya me lo pagará el señor marqués. Cuando se sirva á un señor tan generoso y desprendido, siempre se está seguro de cobrar con creces lo que se deja de percibir por el pronto. Y luego que el interés no es todo para mí. El señor marqués me aprecia, sabe lo que valgo, y á veces me hace el honor de decirme.... y eso lo prefiero á cualquier cosa.

—Pues bien, siendo así, tranquilízate. Ese rico señor de que hablo, que te hará su mayor

domo, y á quien podrás robar á tu gusto, sin que á él se le imperte un bledo, se llamará Luis Segismundo, marqués de Saint-Maixent....

Lázaro pegó un brinco de alegría.

—¿Es decir, que estamos en el camino de la fortuna? exclamó.

—Ciertamente, y yo te aseguro que la ciega diosa no se me escapará esta vez. Pasó el tiempo de las calaveradas. Saint-Maixent el aventurero ha de ser antes de mucho Saint-Maixent el millonario.... Conque, amigo, mio, buenas noches. No te necesito, me desnudaré solo. Desde mañana manos á la obra. No olvides que me hacen falta esos informes, y que quiero tenerlos muy pronto.

Lázaro se retiró á su cuarto, y Saint-Maixent entró en su dormitorio y se acostó.

de la cama para bañarse en un mar de oro. A aquella extraña alucinación sucedieron reflexiones de otro género. El marqués pesó y repesó en su espíritu, lentamente y una á una, las dificultades que ofrecía semejante empresa, y hubo de confesar que esas dificultades eran; sino insuperables, muy árduas de vencer. Hacérselo amar de la bella Olimpia era lo de menos, á juicio de nuestro héroe; pero, ¿cómo sostener una intriga amorosa bajo la vigilancia del conde y la condesa. Bien claro había dicho Annibal que no toleraría que la casa habitada por su esposa sirviese de asilo á relaciones culpables. Apenas se manifestaron los primeros síntomas de un naciente amor, se apresuraría á cortar el mal de raíz, y el marqués de Saint-Maixent, alejado del castillo, perdería de golpe sus magníficas esperanzas y la poderosa protección de su pariente.

¿Qué hacer, pues? Por un momento pensó Saint-Maixent en desembarazarse ante todo del marqués de Chavigny, y suprimido el obstáculo que imposibilitaba el matrimonio, adquirir el derecho de amar á Olimpia, á cara descubierta y sin temor; pero no tardó en desecharse semejante propósito, que le parecía incompatible con las mac vulgares leyes de la prudencia. Dejar á Olimpia viuda y rica antes de haber alcanzado sobre ella derechos imprescriptibles, era por demás arries-

que esperar, con la comitiva, que se despojara la via para poder pasar.

Abusos como este, todos los dias, y si nuestro alcalde no encuentra el medio de remediarlo, nos veremos en el caso de elevar nuestra queja á autoridad superior.

El señor director de Carreteras ha remitido á la seccion de Fomento del Gobierno civil de Valencia relacion de datos para el justiprecio de las fincas que han de expropiarse en termino de G. y V. para la construccion de la carretera de Albaida á Gandia.

De «El Litoral de Gandia»: «Van en aumento en el pais las naranjas, y si bien los precios no son elevados, no carecen, sin embargo, de importancia, dado que aun la naranja no está sazonada y los vientos no han echado de los árboles el fruto. Se cotizan con pocas variantes de cuatro y medio á cinco reales arroba, y si continúan sostenidos los precios con el aumento natural que requiere la época de la recoleccion, les seguro que quedarán satisfechos nuestros agricultores.

El mercado de pasado desanimado y sufriendo aun un bajon considerable, sin que podamos apreciar con perfecto fundamento á qué es debido.

El correo sigue llegando tarde por culpa del ferro carril, cuyos trenes se retrasan de un modo escandaloso.

En Valencia se quejan; en Alicante se quejan; en Alcoy nos quejamos; pero la empresa de la linea del Mediterraneo sigue haciendo lo que se le antoja, sin que ni la direccion de Obras públicas ni nadie le diga por ahí le pudras.

De conformidad con lo prevenido en el articulo 55 de la ley de Reclutamiento y reemplazo del ejército de 28 de Agosto de 1878, reformada por la 8 de Enero de 1882, la rectificacion del alistamiento de los mozos que cumplan veinte años desde el dia 1.º de Enero al 31 de Diciembre de 1884, y de los que pasando de dicha edad, sin haber llegado á la de 35, no hubieran sido comprometidos en alistamientos y sorteos anteriores, dara principio el dia 8 del corriente mes, continuando en los siguientes dias festivos hasta el 29 del mismo, en que quedarán cerradas definitivamente las listas, mediante lo preceptuado en el articulo 62 de la citada ley.

En el vapor Fé que hace la travesia de Valencia á Argel, han sido detenidos hace pocos dias un jóven desertor del batallon cazadores de Africa, y otro sugeto complicado en la falsificacion de billetes del Banco de España, descubierta en Rellou y Villajoyosa cuyo hecho dimos oportuna noticia en nuestras columnas.

Por referirse á un estudioso jóven paisano nuestro, tomamos de «Las Provincias» el suelto que sigue:

En la sesion que el sábado pasado celebró el Centro Juridico, leyó el Sr. Moltó y Pascual un erudito discurso, en el que, despues de tratar de arrendamiento en sus varios aspectos, pasó, á ocuparse de la usura, censurando las casas de préstamo, y proponiendo como remedio los Montes de Piedad. Su trabajo fué muy aplaudido, y pasaron á hacerle algunas observaciones los señores Garcas y Hernandez Rice, temando despues carácter mas general la discusion é intervinieron en ella varios señores. El Sr. Moltó rectificara la sesion próxima.

Correspondencias

Carta de Madrid.

Madrid d14 Diciembre 1884.

Ayer fué un dia de completa calma política; las noticias se cotizaban caras y á escepcion del rumor negado en un principio pero confirmado mas tarde de que hoy se reunirán los senadores izquierdistas con objeto de tratar de la conciliacion, apenas si nadie se ocupaba de la cosa pública. A última hora se habló de una visita hecha por el ministro de la Gobernacion al señor Sagasta y de otra conferencia celebrada entre los señores Martos y Montero Rios; sin embargo, la primera me consta que no se verificó y con respecto á la segunda, mientras unos la niegan, otros dicen que tuvo lugar y que en ella se habló de muchas cosas que afectan á la izquierda, entre otras la posibilidad de un aplazamiento mas ó menos largo, como medio seguro de llegar á la conciliacion tan deseada por el señor Posada Herrera.

Hay que tener presente, no obstante, todos las esperanzas de los candidatos, que en las filas sagastinas creen por momentos la fiebre de intransigencia y buena prueba de ello es el recelo con que han mirado los fusionistas la reunion de los senadores del tercer partida convocada por el señor maluquer.

Por lo visto, ni la hoja puede moverse en el árbol sin el permiso del señor Sagasta, así es que para calificar un acto que, despues de todo nada tiene de particular, los antiguos ministeriales recurren á los epitetos de relumbron y hasta amenazan con imaginarios peligros que podrian entorpecer, sino impedir, la inteligencia de la izquierda con la derecha.

La verdad es que lo mismo en la mayoría del Congreso que en la del Senado la conciliacion no encontraría grandes entorpecimientos sino fuera por las dos docenas de políticos que manifiestan su interés en que dicha obra frustase de una manera ruidosa pero con los elementos puestos en juego y los ministros en capullo y los subsecretarios en flor que se ven á toda hora por el salon de conferencias haciendo política pesimista y llena de sombras difícil es llegar á ninguna parte.

Tal vez las cosas varien, y como creen algunos, si los izquierdistas se formalizan y en el Consejo de hoy el Mensaje sale limpio de todo mancha contraria al programa del partido, se gun mis noticias, el general Lopez Dominguez y el señor Linares Rivas van dispuestos á que la nota oficiosa se mantenga en toda su integridad y no saldrán del Consejo sin que conste de un modo terminante y claro en el discurso de la Corona, que el sufragio universal será plan, teado y acometida inmediatamente la reforma de la Constitucion. Juzgan, como antes digo, muchos ministeriales, que en el instante que los fusionistas viesen energia en el gobierno cesarian los alardes intransigentes, y aunque quizá en esto haya sobrado optimismo pareceme que algo, se ganaria cuando menos, pues se despearia la incognita y sabriamos á que atenemos con respecto á unos como á otros.

Lo de Barcelona como se le llama á la detencion de los cinco oficiales de cazadores de Figueras, se ha aclarado ya por completo, si á crear vamos lo que los ministeriales dicen. Los presuntos conspiradores no eran tales, ni jamás han figurado en la A. M. R. denunciada por el famoso Siffler; confiesan si que pertenecieron á la masonería antes de que se publicasen las circulares del general Martínez Campos, pero despues se separaron de esta asociacion sin que hasta hoy hayan dado motivo por ningun concepto para que se siga con ellos el rigor que se ha usado. Esta relacion ha debido convencer al ministro de la Guerra, pues ya han sido colocados dos de los oficiales detenidos y los demas parece que lo serán en breve, si bien en otro cuerpo distinto del que sirvian antes Oyendo esto esplicaciones que me daban hoy en un centro oficial, no podia explicarme como los agentes de la autoridad permitian esta mañana que los vendidos de periódicos pregonasen El Imparcial con la sublevacion de las tropas en Barcelona, grito que llevó la alarma á muchos puntos de la poblacion.

Decididamente el dia 7, como ya creo habersele, anunciado saldrá de esta corte el principe Federico Guillermo con direccion á Andalucía embarcandose el 15 en Barcelona sin Alteza imperial parece que guardará el incognito en esta escursio.

Aunque hay quien cree dsragaviado al marqués de Sardoal con la última orden dictada por el ministro de la Guerra, á fin de que en lo sucesivo no se opongan entorpecimientos á los coches de los ministros y demas autoridades en dias de parada, también hay quien sostiene que no tardaremos mucho en ver al actual ministro de Fomento retirarse del puesto que ocupa. El motivo es el que hasta ahora no aparece claro; pero ya saldrá.

Esta tarde los círculos políticos mas animados que de costumbre.

Boletin Religioso.

SANTO DE HOY.—San Sabas abad. SANTO DE MAÑANA.—S. Nicolás de Bari, arzobispo de Mirac, CULTOS. Iglesia del Sto. Sepulcro. Por la tarde Hora á Jesús Sacramento. Capilla C. de los Desampara

dos. La sociedad de señoras titulada del Alunbrado celebrará fiesta á Ntra. Sra. de los Desamparados. A las 9 y media se descubrirá á S. D. M. Inmediatamente principiara la misa á toda orquesta, siendo el orador D. Antonio Pascual Pbro. Concluida la misa, se reservará á S. D. M. y se sortearán cuatro medallas de plata para las señoras. Por la tarde á las cinco se manifestará á S. D. M. se rezará el rosario cantándose los misterios y la salva por la música. Luego seguirá la meditacion trisagio mariano y solemnemente reserva. dando fin con los gozos de la Santísima Virgen.

Seccion mercantil.

Cambios.

Alcoy 5 Diciembre 1883.

Table with columns: Plaas., Dinero, Pesetas, Dinero. Lists exchange rates for various cities like Alicante, Albasete, Almeria, Avila, Badajoz, Barcelona, Bilbao, Burgos, Bejar, Caceres, Cadiz, Castellon, Cartagena, Ciudad-Real, Córdoba, Coruña, Cuenca, Ferrol, Granada, Gijon, Huelva, Jaen, Jerez, Leon, Lérida, Linares, Lorca, Londres, Paris, etc.

Espectáculos

TEATRO PRINCIPAL.—Gran funcion para hoy y 24.ª de abono y 4.ª de moda.

El drama en 3 actos, NAUFRAGAR EN TIERRA FIRME.

La zarzuela en un acto, MÚSICA CLÁSICA.

Entrada 50 céntimos. A las 7 y media.

ULTIMA HORA

SERVICIO TELEGRÁFICO PARTICULAR DE «EL SERPIS».

Madrid 5 Diciembre (4-30 tarde)

Se ha inaugurado hoy oficialmente el cable telegráfico submarino de Canarias.

Se indica al general Weyler para la capitania general de Valencia, en sustitucion del general Salamanca, el cual se insiste en que piense combatir en el Congreso los proyectos del actual ministro de la Guerra.

Para evitar complicaciones, parece que se ha desistido de que el gobierno convoque á las mayorías de ambas cámaras, para una reunion previa, como se habia anunciado.

Se ha efectuado en la dehesa de Carabanche las maniobras militares, bajo el mando del brigadier D. Antonio Moltó y Diaz Berrio. Han tomado parte el regimiento de Mallorca, los de húsares de Pavia y Princesa, cazadores de Manila y Puerto Rico y fuerzas de artilleria. Han asistido SS. MM. y el principe Federico Guillermo.

Este saldrá el viernes para Andalucía.

Madrid 5 Diciembre (5.55 tarde)

Se dá como segura la dimision del capitán

General de Cataluña señor Riquelme. La idea del periódico «El Progreso» por lo ocurrido con motivo de la supuesta abortada conspiracion de Barcelona.

Hoy no ha habido consejo de ministros.

Se dice que el señor Albarada renunciará la presidencia del Tribunal de Cuentas que se ha pensado ofrecerle.

El señor Martos ha dicho, segun afirman sus amigos que duda del éxito de los propósitos de concordia que animan al señor Posada Herrera y que la situacion no podrá sostenerse.

En las maniobras militares no ha habido novedad.

BCLSA

4 por 100 consolidado 58.60.

Brea Quesada.

El mejor balsámico para combatir toda afeccion de las mucosas del organismo, como tos, catarros pulmonares, irritaciones de pecho, garganta, es tómagos y vejiga de la orina, catarros de estos herpes y demás enfermedades de la piel.

5 reales frasco de una libra de cabida. DR. QUESADA.—VALENCIA. Alcoy, en todas las farmacias.

Hierro-Quesada.

Unico reconstituyente para combatir todas las afecciones ocasionadas por debilidad y por breza de sangre.

En un minucioso análisis químico publicado en todos los periódicos de medicina, está demostrado que el Hierro Quesada es mas rico en medicamento que el de Bravais y todos los demás.

Exijase mi firma en tinta azul sobre la etiqueta exterior roja.

Franco con cuenta-gotas, 8 rs. Dura dos meses, Farmacia del Dr. Quesada, plaza de la Merced, número 7, y en todas las de Alcoy.

PRENSA DE IMPRIMIR

Se halla de venta una de sistema moderno con buenas condiciones. Darán frazon en esta Administracion.

A LOS PANADEROS

Hay en venta una máquina de amasar. Para informes en el Establecimiento de EL SERPIS.

Pasteles de carne.

Los tan acreditados de las HIJAS DE PEDRO á 6 pesetas docena. Calle de Sta. Elena núm. 45, piso 4.º.

A los fabricantes de tejidos.

Se acaba de manlar un telar mecánico de moderna construccion en la casa número 17 de la calle S. Nicolás, quien desee verle funcionar puede servirse pasar por dicho punto donde se le enseñará. El representante para la venta en esta ciudad Magrina y Galubar.

Primera enseñanza

A LOS ESCOLARES.

Gran surtido de planas para escritura, desde el número 1 al 6, llevando cada cuaderno su correspondiente muestra.

Se expenden en el Establecimiento de «El Serpis» al módico precio de 5 céntimos de peseta.

PLANCHADORA.

Una muy instruida, que ha venido de Valencia ofrece sus servicios en su casa ó domicilio. Vive, calle de la Sangre, núm. 4, piso segundo.

Elixir vegetal estomático del médico L. Frau.

Es el medicamento privilegiado hasta el dia a combatir con buenos resultados la GAS, RALGIA DISPEPSIA y al mismo tiempo favorece la digestion, haciendo desaparecer los orruptos ágricos, las regurgitaciones, y en una palabra toda clase de dolores estomacales muy crónicos que sean, siempre y cuando este ulcerado el estómago. Otro de los privilegios de nuestro sin rival ELIXIR es el favorecer la menstruacion y calmar los dolores que preceden á dicha funcion.

De venta en Alcoy: Sra Viuda de R. Alfonso Depósito general, Sres. Hijos de J. Vidal y Riba, Barcelona.

**JOS GARCIA SEMPERE**  
 Compañía de...  
 Cabeza del Bony, Hadojos.  
**ESPACIO PARA UN ANUNCIO.**  
 1 ra. por día.  
 12 » 15 días.  
 24 » un mes.  
 2 ra.  
 24 » respectivamente  
 40 » respectivamente

**GUIA DEL COMPRADOR EN ALCOY**

**Anuncios recomendados.**

<b>Almacén de... oleo</b> D. Francisco Giner y M. S. Miquel 40, esquina a la calle Mayor Venta al por mayor y menor.	<b>Farmacías.</b> D. Santiago Montor s. Nicolás 1	<b>Sastrerías.</b> D. Francisco Llopis cañer núm. 4.
<b>Almacén de petróleo</b> D. Antonio Moya Kelg. S. Blas 5. Venta al por mayor y menor.	<b>Correría</b> D. Eduardo Martínez, s. Lorenzo 2	<b>Zapatería.</b> D. Francisco Badia, s. Lorenzo 28
<b>Almacén de frutos coloniales.</b> D. Ramon Climent, Casablanca esquina a la de la Cordeta.	<b>Imprenta.</b> D. Desiderio Margari s. Lorenzo 28, (Tienda de la Campana.)	
<b>Cafes y fondas</b> D. Lorenzo Rigal Plaza S. Agustín, 20.	<b>Loza y cristal.</b> Sr. D. José Martínez, Mercado 16, (La Perla.)	
<b>Droguerías.</b> D. Eduardo Flol, Mercado, 2	<b>La Valenciana.</b> PRIMITIVA FUMERARIA. D. Francisco Hurtado, Escuela 8.	
	<b>Orfelería y depósito de máquinas</b> Singer D. Vicente Garcia, s. Nicolás, 4.	

**¡Maravilloso descubrimiento!**  
**No mas hoyos ni manchas de la viruela.**  
**OBLITERATOR DE LEON Y C.**  
**(ESPECIALISTAS)**  
 Quita todas las manchas y hoyos de la viruela.  
 El inventor del Obliterador ha obtenido varias Medallas y Diplomas de honor; ha sido nombrado Perfumista de varias casas reales y ha recibido la clase de autorizaciones de la facultad de Medicina.  
 El Obliterador de Leon y Compañía quita todas las manchas y huellas que haya dejado la viruela aun en los casos mas graves.  
**¡No mas hoyos ni manchas de las viruelas!**  
 El empleo de «Obliterador» de Leon y C. es muy sencillo; por medio de una esponja de *Respectivo* de Leon y C. se aplica al rostro tres ó cuatro veces por día durante diez minutos, y las huellas de la viruela, por graves que sean, desaparecen gradualmente.  
**¡No mas hoyos ni manchas de las viruelas!**  
 El empleo del «Obliterador» es fácil, seguro y sin ningun inconveniente. El inventor ha obtenido certificados del Dr. Pierre y del Dr. Sebott afirmando que el «Obliterador» de Leon y C. no contiene nada que pueda perjudicar a la salud.  
 No mas hoyos ni manchas de las viruelas!  
 El «Obliterador» de Leon y C. se vende en frascos a los precios siguientes: Francos 1'85; 3'75; 6'85; 10; 13'15 y 26'25 el frasco, y cada frasco lleva el sello de Leon y C.  
**Depósito central**  
**CASA LEON Y C.**  
 PERFUMISTAS DE S. M. LA REINA VICTORIA  
**51, Tottenham Court Road, Londres**  
**LEON Y C. --DEPILATOR.**  
 El «Depilator» de Leon y C. es el único remedio seguro y eficaz para quitar en pocos minutos, todos los cabellos superfluos ó que afean cualquiera parte del cuerpo, sin producir dolor alguno ni sensacion desagradable. Se mezcla en un platito ó taza una pequeña porcion del «Depilator» con un poco de agua fria, se frota la parte que se quiere quitar el cabello con la pasta así preparada y se deja secar durante uno ó dos minutos. Una vez practicada esa operacion los cabellos habrán desaparecido completamente y para siempre.  
 El «Depilator» de Leon y C. se vende en paquetes al precio de 1,25; 1,85 3,75; 4 40 y 7,50.  
**DEPOSITO CENTRAL = CASA LEON Y C.**  
 PERFUMISTAS DE S. M. LA REINA VICTORIA  
**51, TOTTENHAM COURT ROAD, LONDRES. W.**  
 Dirigir los pedidos hasta nueva disposicion a la casa misma de Leon y C. de Tottenham Court Road, London, acompañándolos de su importe en sellos de correo ó en letras a Londres ó Paris. No se ejecutan pedidos interiores a 40 pesetas. Los que excedan de 25 pesetas se envian franco de trasporte y de embalaje.  
 NOTA: La casa Leon y C. está dispuesta a tratar con una casa de la ciudad que le ofrezca toda seguridad y garantía para la representacion y consignacion de sus especialidades. Se reciben demandas.

**LICOR BREA**  
 ó **ALQUITRAN MÚNERA.**  
 Tos, catarros pulmonares, garganta, órganos respiratorios, herpes, escrófulas y demás enfermedades, piel, orina, erumafismo, debilidad general, primer regenerador de sangre.  
 Nota.—El 18 Abril 1878, habiéndose en Barcelona Mr. Gayer de París, le invitamos por la prensa periódica a ofrecer su licor con el nuestro ante Academ. de Barcelona y París y noceptó.—8 rs. frasco.—Marca registrada.  
**Est. social Múnera.**  
 Contra todas las enfermedades del estómago.—50 rs. caja.  
**PILDORAS MARAVILLOSAS**  
**MÚNERA**  
 Purgante depurativo vegetal, 2 rs. caja.  
 En todas las farmacias. MÚNERA HERMANOS, Escudillers, 22, Barcelona.

**MANUEL SEGURA**  
 comestibles ultramarinos.  
  
 En este establecimiento encontrarán mis favorecedores cuantos artículos pertenecen a dicho ramo sin adulteraciones y con economía.  
 La legitimidad de los mismos la garantiza su dueño.  
**Santo Tomas, 3.**

**LA PERLA**  
**TIENDA DE LOZA Y CRISTAL**  
 DE **JOSÉ MARTINEZ MIRO**  
**18, Mercado, 18**  
 Se acaba de recibir en este acreditado establecimiento un grande y variado artículo de géneros de las mejores fábricas del extranjero.  
 Platos de la Cartuja de Sev. a con estampados de todos colores.—Vajillas completas de todas clases.—Mesetas con diversidad de figuras de mucho gusto.—Jarras de todas clases y tamaños, procedentes de las fábricas del extranjero y de las del país.—Juegos para café, de porcelana.—Lámparas con colgantes de metal empavonado y mecheros de gran novedad.—Id. de sobremesa de variedad de tamaños y de muy buen gusto.—Huiles de varios dibujos y gutaperchas de todas clases.—Cubiertos de metal blanco superiores y cubillos de diferentes clases.—Estafio y tubos de plomo de todos tamaños.—Planchas de Zinc de todos los números.—Molinetes tostadores y cafeteras.—Ollas de hierro y de porcelana.—Chocolateras de latón y de hierro.—Palaucaeras, sartenes y palanganas de hierro batido, jeringuillas.—Planchas de vapor y comunes.—Fuecos, básculas y pesas de kilos de todos tamaños.—Jeringas, portieros, fanales para carruajes.—Bandejas de metal blanco y de latón.—Servicios para café de metal blanco.—Grifos de todas clases y braceros de mucho gusto.—Bujías transparentes y de otras clases.—Azúcar y café de todas clases.  
 Depósito de petróleo refinado al por mayor y menor.  
 Otra diversidad de géneros que no es posible enumerar.  
**18, Mercado, 18.**

**Abonos naturales artificiales y químicos**  
**FABRICA DE TEROL Y JULIA**  
 Esta fábrica montada con todos los adelantos que este importante ramo de la Agricultura moderna reclama de la Mecánica y de la Química, puede facilitar cuantas materias fertilizantes orgánicas y minerales necesita la vegetacion según los terrenos y las cosechas que de ellos se desee obtener.  
 Las astas y pezuñas químicamente preparadas y los superfosfatos de origen animal, constituyen la base de las principales clases de abonos completos é intensivos que la casa elabora en grande escala y son como siguen:  
 Abono azoado marca A á 16 ptas. los 50 kil.  
 „ místico „ B 14 „  
 „ fosfatado „ F 12 „  
 „ para viñas „ V 12 „  
 Estos precios se entienden por sacos de 50 kilos, envase por mercancía, pago al contado, en los almacenes de la fábrica situados en el molino de Taquio, partida de la Beniata.  
 Para encargos y detalles San Lorenzo 18.

**Alhajas de oro y plata**  
**SERAFIN SEGURA, Comisionista** tiene el gusto de anunciar que ha recibido un completísimo muestrario de alhajas de oro, plata y piedras preciosas.  
 Relojes de oro para caballero y señora, teniendo estos últimos incrustados algunos diamantes.  
 Cadenas de reloj para caballero, medallones de varias clases, aderezos y medios aderezos con brillantes de primera, garantizados, sortijas, ajustadores, pendientes imperdibles, argollas para cadenas de reloj, cadenas de plata para sombrillas, abanicos y paraguas.  
 Gran surtido en cadenas niqueladas.  
 Se sirven toda clase de encargos para regalos de boda, Certámenes y Sociedades.  
 Completísimo surtido en artículos de plata.  
**Serafin Segura, Comisionista.**  
 Calle del Portal Nuevo, núm. 20. ALCOY.

**LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA**  
 PERIÓDICO ESPECIAL PARA SEÑORAS Y SEÑORITAS.  
 Fundado en 1841.

Publica en todos los números artísticos figurines iluminados, representando las últimas modas de París; multitud de grabados con modelos de trajes abrigos, manteletas, y en general, de toda clase de confecciones y prendas de vestir para señoras, señoritas y niños; grandes hojas de patrones, trazados en tamaño natural; selectas piezas de música moderna; dibujos para trabajos a la aguja, crochet encajes, bordados, tapicerías, muebles de lujo, etc., etc.  
 Entre todas las publicaciones que existen en Europa dedicadas a las señoras, ninguna como *La Moda Elegante Ilustrada* el gusto y a las necesidades de la dama de distincion y de la madre de familia cualquiera que sea su posición social. *La Moda Elegante Ilustrada* por lo mismo que es el mas completo de los periódicos de su clase, es la guía práctica de las señoras todas, á las que presta constantes servicios, permitiéndoles realizar importantes economías al enseñarlas a confeccionar por sí mismas sus vestidos y los de sus hijos, y á organizar la instalacion domestica. Su parte literaria es siempre moral y atractiva. Cada uno de sus números contiene: Descripciones exactas de los dibujos, figurines y patrones; Novelas, Poesías, Variedades, Crónicas de Teatros y Salones ó Revistas de Modas hechas por Redactoras especiales que la Empresa sostiene en Madrid y en París; Correspondencia particular, resolviendo las consultas de las suscriptoras; Geográficos, Saltos del caballo, etc.  
*La Moda Elegante Ilustrada* aparece los días 6, 14, 22 y 30 de cada mes haciéndose de ella cuatro ediciones, cuyos precios varían entre 40 peseta al año y 4 pesetas 25 centimos el trimestre, lo que hace accesibles las ventajas á todas las fortunas.  
 Para más detalles, pídase el prospecto y un número de muestra, gratis, á la Administracion de *La Moda Elegante Ilustrada*,  
**Carretas, 12, principal, Madrid.**

**FARMACIA DE J. Diez Burillo.**  
 En esta oficina que su dueño ha procurado reunir los productos mas puros, así como obtener en su laboratorio aquellas sustancias de dudosa calidad que circulan en el comercio, encontrará el público varias preparaciones especiales y de reconocida utilidad para la curacion de las enfermedades del pecho, estómago, clorosis, hidropesia, ojos y males secretos. A las señoras que padezcan de ginecías en los pechos las recomiendo la POMADA contra las mismas cuya curacion es segura en breves días.  
**Calle S. Lorenzo n.º 16.—ALCOY.**

**SE VENDE.**  
 una capa nueva acabada de construir 60 reales menos de su precio, por ausentarse su dueño de esta y necesita recursos.  
 Darán razon calle San Buenaventura número 11, casa del carpintero Francisco Momblanch.

**DOBLE MAGNESIA INCALCÁREA**  
**AEREA, ANTIBILIOSA Y PERFECCIONADA**  
 preparada por el Dr. BORRELL.  
 Para curar los dolores de estómago por inveterados que sean, la indigestion, las irritaciones intestinales, la superabundancia de bilis, dolores de cabeza, vahidos, jaqueca, flatos, ácidos del estómago, el mareo en las navegaciones, la retencion de orina, el mal de piedra, el estreñimiento de vientre, cólicos, etc., etc.  
 La doble magnesia del Dr. Borrell sustituye todas las aguas minerales que se emplean para combatir las dolencias arriba espresadas, con la ventaja de poderse tomar en cualquiera época del año, lo que no sucede con las aguas minerales.—12 rs. frasco.  
 Depósito general: Borrell hermanos, Conde del Asalto, 52, Barcelona; donde deben dirigirse los pedidos. Alcoy: en todas las boticas y droguerías.

**NODRIZA**  
 Una de 22 años de edad, leche de 13 días, desea encontrar criatura para criar en esta poblacion.  
 Darán razon en Cocentaina, calle de Carabanchel, la casa del Santo.

**El Serpis**  
 periódico de la mañana  
**PRECIOS DE SUSCRICION**  
 EN ALCOY: 1,50 pesetas al mes, 4,50 trimestre.—FUERA: 5,25 trimestre.—EXTRANJERO, 15.—ULTRAMAR, 8.—Números sueltos, 10 cts. de peseta.  
 Se suscribe en la Administracion, calle del Mercado, núm. 13.—Recibe anuncios y reclamos la Administracion.

**A los anunciantes.**  
 Este periódico es el mas leído de todos los que se publican en la provincia de Alicante. Prueba de ello es, que tiene servicios particulares telegráficos y postales que ningun otro de su índole, incluso los que en la capital se publican, puede sostener.  
 Esto no obstante, para que todos los anunciantes utilicen este medio de publicidad con la ventaja mayor posible, se establecen desde hoy precios especiales que compiten en economía con los de los demas diarios de la provincia. Anuncios y reclamos en la 1.ª plana 25 cts de peseta línea.  
 Id. id. tercera id. 13  
 Id. id. cuarta id. 5  
 A los Señores Suscritores que publiquen un anuncio por UN mes se les hará la rebaja del 50 por 100 sobre los anteriores precios; por QUINCE días, solo se concederá un 25 por 100 y por OCHO días el 40 por 100 de descuento.  
 Cuando los anunciantes, siendo suscritores, tengan necesidad de publicar los anuncios durante mas de 36 días, podrán contratar el espacio con la administracion, siendo convencional el ajuste.

**LA ILUSTRACION ESPAÑOLA Y AMERICANA**  
 AÑO XXVII.  
 Periódico especial de Bellas Artes y actualidades.  
 Esta publicación es hoy considerada como una de las más completas de su índole que ven la luz en el mundo civilizado.  
 Sus páginas, verdadera enciclopedia de nuestra época; ofrecen invariablemente las más bellas creaciones de todas las escuelas artísticas, en agradable consorcio con los escritos de los primeros literatos de España y América, y la reproducción gráfica de cuantos sucesos importantes atraen sobre sí la atención pública en ambos hemisferios.  
 Los amantes del progreso en las ciencias, las artes y la industria hallarán siempre en esta Revista una entusiasta propagadora en los adelantos de la cultura moderna, a la vez que medio de seguir, sin que la atención se fatiga, el movimiento intelectual y político de todas las naciones.  
**PRECIOS DE SUSCRICION EN PROVINCIAS.**  
 Un año, 40 ptas. 6 meses, 21. 3 meses, 14.  
**Bases de la publicacion.**  
 Los días 8, 15, 22 y 30 de cada mes da á luz un número de 46 páginas, 8 de ellas con selectos grabados, y siempre que la abundancia de asuntos artísticos ó de marcada utilidad lo reclama, se distribuyen Suplementos, gratis para los Señores Suscritores. Cada año forman sus números dos grandes volúmenes, para los que periódicamente se facilitan los índices y portadas necesarias.  
**NOTA IMPORTANTE.** Los Señores Suscritores de *La Ilustracion Española y Americana* tendrán el derecho de adquirir para sus familias, con la cuarta parte de rebaja, una suscripcion á cualquiera de las ediciones de *La Moda Elegante*, periódico de reconocida utilidad para las Señoras y Señoritas, publicado por la misma Empresa.  
 La Administracion: Carretas, 12, principal, Madrid, remite prospectos y números de muestras gratis, á las personas que deseen conocer el periódico.